

Nous noterons encore, d'une manière particulière, les expositions de la Staats-Eisenbahn, en Hongrie, de Salgattar-Janer, du duc de Saxe-Cobourg-Gotha, des établissements de Ganz, à Buda-Pesth (dont les roues de wagons de chemins de fer, en fonte aciérée, sont particulièrement remarquables) et celles du prince de Schwarzenberg, en Styrie et en Bohême.

Toutes ces usines ont pris, en général, une importance considérable par leur belle et bonne installation, leur développement et la qualité supérieure de leurs produits fers et aciers.

Les fabriques des sous-produits des fers et des aciers n'ont pas moins d'importance comme nombre et comme produits; nous citons les principales : Actien Gesellschaft *Moravia* Homböber et Marien-Taler-Eisen Waaren Industrie et Handels, à Olmutz-Moravie; Brevillier et C^{ie}, moulages, à Neuen Kirchen, Vienne; Frans Burkhardt, à Wiener-Neustadt, laminage et étirage de fer; la très-importante fabrique de coffres-forts de Wertheim et C^{ie}; Gschmeidler, à Vienne, serrurerie; Fischer Weichseisen et Stahl Gießerei, fonderie d'acier et de fonte malléable, à Traisen; Jos. Hinterleitner et C^{ie}, vis, rivets, broches, à Vienne; Actien Gesellschaft der Email-Geschirr-Fabrik, à Pilsen, fontes émaillées, Bohême; Auguste Barthelmus et C^{ie}, à Brünn, batteries de cuisine, etc., émaillées, Moravie; la collectivité des fonderies de Vienne; la collectivité des couteliers, fabricants de limes et de faux, de Vienne; Jos.